

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL
CUSCO**

ESCUELA DE POST GRADO

**MAESTRÍA EN ECONOMÍA MENCIÓN EN GESTIÓN PÚBLICA Y
DESARROLLO REGIONAL**



**“DESARROLLO ECONÓMICO: INSTITUCIONES Y
LIBERTAD”**

PRESENTADO POR : Bach. CARLOS ALEJANDRO DÁVILA NÚÑEZ

**TESIS PARA OBTENER EL GRADO ACADÉMICO DE: MAGÍSTER EN
ECONOMÍA MENCIÓN EN GESTIÓN PÚBLICA Y DESARROLLO
REGIONAL**

ASESOR: DR. CARLOS ARTURO DÁVILA ROJAS

CUSCO - PERU

2016

RESUMEN

La presente investigación intitulada: “Desarrollo Económico: Instituciones y Libertad”, pretende exponer la importancia de las Instituciones y de la Libertad en el largo camino, para lograr el Desarrollo Económico.

La tesis consta de cuatro capítulos, donde se aborda de manera detallada los temas referentes a esta investigación:

El Capítulo I, trata sobre el Marco Metodológico utilizado en la investigación. Aquí se abordan temas tales como el POI, la Formulación del Problema, los Objetivos, la Justificación de la investigación; así mismo, las Hipótesis y la Metodología

El Capítulo II, desarrolla el Marco Teórico; así como, las Bases Conceptuales, y los Antecedentes.

El Capítulo III, abarca los temas de las Instituciones: La Propiedad Privada y el Mercado. Haciendo énfasis en la problemática de la pobreza y de los errores habituales a la hora de su interpretación; de la misma manera, se complementa con conceptos propios de la Escuela Clásica y Escuela Austriaca de Economía, tales como: La Mano Invisible, la División del Trabajo, el Orden Espontáneo, etc.

El Capítulo IV, se centra en el Liberalismo y el Desarrollo Económico. Utilizando un enfoque Institucional y apoyado en la Historia Económica, se tocan temas como: los antecedentes y exponentes del Liberalismo, además de la facilidad para hacer negocios y todo lo referente a la Libertad Económica.

Finalmente, se presentan las Conclusiones, Recomendaciones respectivas, la Bibliografía y el Anexo; que muestran información relevante de la realidad económica de los elementos en estudio.